

ともえ 2040

発行：みよし学園コミュニティ・スクール
(事務局：市立三次中学校)

令和6年10月7日
No. 55

運動会スローガン

「がんばれ！楽しめ！三次っ子」

～ 運動会ありがとうございました！ ～

10月5日（土）に、三次小学校秋季運動会を開催することができました。多くの皆様においでいただき、三次っ子に熱い声援を送っていただきました。

今年度は、校舎改築中のため、三次中学校グラウンドをお借りしての開催となりました。PTA・保護者の皆様には、準備・運営等にご協力いただき、三次中学校には、中学校グラウンド練習の際、時間割を変更していただいたり、教室を開放していただいたりと全面協力をいただきました。ありがとうございました。

また、徒競走・リレー、表現運動などの演技はもちろん、6年生を中心とした係活動・応援など、自ら進んで、友達と頑張る姿など成長を感じました。練習の時期を含め、地域・保護者の皆様の応援が児童の力になっています。

「がんばる！楽しむ！三次っ子」への応援を引き続きお願いいたします。

【低学年】 ダンシング玉入れ
～ 青空に向かって～



1・2年生は、ダンス+玉入れに挑戦しました。さすが2年生、たくさん球を入れていました。1年生も初めての運動会をがんばりました。

【中学年】 三次どんちゃん！
～ 2024～



3・4年生は、三次の祭「どんちゃん」や伝統「鶉飼」について学んでいます。三次の伝統を地域の方々が工夫しながら守り抜いてきたことに気づき、その思いを込めて演じました。また、楽器は「三次市20周年記念事業」として、青少年育成三次町民会議の皆様が中心に準備してくださったものです。

【高学年】 ～響き～ 三次小鼓笛隊



5・6年生は、自分たちで鼓笛を作り上げていきました。6年生は音楽（楽器）とフラッグで舞を、5年生は鍵盤ハーモニカを演奏しました。息の合った演奏・隊形移動をがんばりました。

地域・保護者の皆様、様々にご理解・ご協力いただきましたことに感謝申し上げます。

実りの秋：ぶどうの収穫体験に行きました！ 河内小学校

7月に山家の辰巳農園さんで、「ぶどうの袋掛け体験」させていただきましたが、9月12日（木）にそのぶどうの収穫に行きました。今回は「ピオーネ」の収穫をしました。自分の名前が書いてある袋を一生懸命見つける子ども達。「ぼくのがあったよ！」「いっぱい実がついとるよ！」「重た〜い！」と歓声をあげながら収穫しました。収穫後は、ぶどうの重さを量ったり、糖度計で糖度を測ったり、パック詰めを体験させてもらったりしました。今年は雨が降らず苦労されたこともあったそうですが、甘くておいしいピオーネが実っていました。辰巳農園さんありがとうございました。



地域に貢献する学びを進めています 三次中 ～河内ふれ愛祭り・三次ふれあいフェスタに向けて～

11月3日（日）に地域で開催されるイベントに、三次中学校の生徒が参加します。河内で行われる「河内ふれ愛祭り」には、吹奏楽部が出演します。3年生にとっては、最後の演奏の披露です。「一音響和」の合言葉のもと、心に響く演奏ができるよう、練習に励んでいます。

三次町で行われる「三次ふれあいフェスタ」には、3年生全員が参加します。これまで、多くの地域の方々にご指導いただきながら、地域について学んできたことの集大成として、自分たちが地域を盛り上げるために何ができるかを考え、企画したことを発表します。会場では、

○体験グループ <三中射的>

○新アイディア発信グループ<ピオーネポップコーンの大作戦>

○三次の魅力発信グループ<三次まちあるきスタンプラリー>
の3つのグループに生徒が分かれ、それぞれに工夫を凝らした活動を地域の皆さんとともに楽しみます。

多くの皆様にご来場いただき、生徒の活動にご支援、応援をいただきますようお願いし、ご案内します。



東洋広告の上三陽子さんを3年生の授業にお招きし、効果的なPRのできる広告やチラシづくりなどについて学びました。

「ともえ 2040」へのご意見やご感想、子育てやまちづくりに関するご意見等を自由にお寄せください。

【問い合わせ・意見送付先】市立三次中学校 TEL 0824-62-2896 FAX 0824-62-2899

E-mail miyoshi-j@school.miyoshi.hiroshima.jp